

PRESEMITTEILUNG

HH, 28.05.2019

Das Landesjugendjazzorchester Hamburg gewinnt die International Big Band Competition in Hoofddorp

Wieder einmal hat das Landesjugendjazzorchester Hamburg seine herausragende Qualität gezeigt und bewiesen, dass es zu den führenden Auswahlorchestern Europas zählt. Bei der International Big Band Competition in den Niederlanden setzte sich die Band gegen ein starkes Feld anderer Bigbands von Musikhochschulen und Konservatorien sowie weitere Auswahlorchester aus ganz Europa durch.

Laut der Jury, bestehend aus Musikern und Professoren mehrerer Konservatorien der Niederlande (vergleichbar mit den hiesigen Musikhochschulen), bestach das LJO Hamburg unter seinem künstlerischen Leiter Lars Seniuk durch brillantes Ensemblespiel, beeindruckende Ausgewogenheit in den Sätzen und hervorragende Solistinnen und Solisten.



Foto: J.Seniuk

Der Wettbewerb, der in diesem Jahr bereits zum 23. Mal stattfand, war in zwei Runden gegliedert. In zwei Kategorien sind 15 Bigbands aus ganz Europa angetreten. Im Finale konnte sich das LJO Hamburg in der Top Class gegen die Codarts Bigband des Konservatoriums Rotterdam durchsetzen. Während dieses Finales lobte Lars Seniuk die Leistungen der anderen Bands und des Organisationsteams und bat darum, dass trotz des Wettbewerbsgedankens das Wichtigste an einer solchen Begegnung sei, internationale Beziehung und Freundschaften zu knüpfen, sich auszutauschen und gemeinsam zu musizieren - „insbesondere in unseren vom wieder aufkeimenden Nationalismus geprägten Zeiten“. Auf diese Weise wirkt das Landesjugendjazzorchester Hamburg als Vorbild gleichermaßen für musikalische Qualität und ein musikalisches und menschliches Miteinander.

Neben der Siegertrophäe nahm die Band auch das Preisgeld in Höhe von 3.500 € mit nach Hamburg, das dringend benötigt wird, um weitere Projekte zu realisieren. Denn bei aller musikalischen Exzellenz zählt das Landesjugendjazzorchester Hamburg immer noch zu den Ärmsten seiner Art. In diesem Jahr musste bereits eine Tour abgesagt werden, da die Finanzierung nicht zustande gekommen war.

Das Landesjugendjazzorchester Hamburg ist das Spitzenensemble und Aushängeschild der Jazzförderung in Hamburg und steht in Trägerschaft des Landesmusikrates Hamburg. Die Behörde für Kultur und Medien unterstützt das Landesjugendjazzorchester finanziell. Unter der künstlerischen Leitung des Ausnahmemusikers und -dirigenten Lars Seniuk vereint und fördert das LJO Hamburg in zwei Bands die herausragendsten Talente der Hansestadt bis 25 Jahre.

Mehr Informationen auf: www.ljjo-hamburg.de



Das Landesjugendjazzorchester Hamburg in Hoofddorp am 25.05.2019
cr.:J. Seniuk